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大阪難波ロータリークラブ週報 

今 日 の 卓 話 

１１月９日（木） 

テーマ 「セブ島での 

    奉仕活動の報告」 

卓話者  福田 忠 会員

ロータリー４つのテスト 次 回 の 卓 話 

１１月１６日（木） 

テーマ 「立花容器の 

              取り組み」 

卓話者   岡野邦男 会員

 
言行はこれに照らしてから 

１．真実かどうか 

２．みんなに公平か 

３．好意と友情を深めるか 

４．みんなのためになるかどうか 

 大阪難波ロータリークラブ      例会日時 毎週木曜日 １２：３０ 

 創立 １９７６年８月５日      例会場  スイスホテル南海大阪7階 芙蓉の間 

 会長：福田 忠  幹事：森 圭司  会報・雑誌委員長：川浦文彦  事務局：安部亜希子 

 事務局 〒542-0076 大阪市中央区難波5-1-60 スイスホテル南海大阪５階 
 TEL 06-6632-3956  FAX 06-6632-3957  e-mail osaka-namba@poem.ocn.ne.jp 

国際ロータリー会長 ゴードン R. マッキナリー 

 ２０２３-２０２４年度 国際ロータリーのテーマ 

「世界に希望を生み出そう 」 

（第2660地区ガバナー 延原 健二 ） 

 ２０２３．１１．９  №２２０６ 

ニ コ ニ コ 箱 報 告 

前 回 の 合 計    ￥１５５，０００ 

本日までの累計   ￥１,５２９，０００(89％達成) 

11月末の予算額   ￥１,７００，０００ 

出 席 報 告 

前回 １１月２日 ３週前 １０月１２日 

会 員 総 数 ７ ０ 名 
出席免除を除く      

ＭＵを含む  

修正出席率 7 9 . 0 3％ 

出 席 会 員 数 ４ ４ 名

出 席 率 ６ ９ ％ 

第１８回例会  本日のプログラム 

開 会 （点鐘） 通算第２２０６回例会 

・ロータリーソング「我らの生業」 

・ソングリーダー  河内 理会員 

・来客紹介     友好委員 

・ストレッチ 

 

会 食 

・歌とピアノ    木下裕子 

・会長報告     福田 忠会長 

・幹事報告     森 圭司幹事 

・委員会報告    各委員長 

・出席報告     出席委員 

・ニコニコ箱報告  ＳＡＡ 

・卓話  

 

閉 会 （点鐘） 

  ♪ 我 等 の 生 業 

  我等の生業
なりわい

さまざまなれど 

  集いて図る心は一つ 

  求むるところは平和親睦
やわらぎむつび

 

  力
つと

むるところは向上奉仕 

  おゝロータリアン  我等の集い 

１１月 会員夫人誕生日 おめでとうございます 
 

 11月 1日 宮本倫明会員夫人 愛様  11月10日 菰田吉見会員夫人 三恵子様           

11月14日 吉田 智会員夫人 麻衣様 11月16日 北田好文会員夫人 雅代様  

 11月17日 川浦文彦会員夫人 晴香様 11月30日 早栗義文会員夫人 維久子様    

１１月度定例理事会議事録 
1.11月25～26日(土・日)に行われる道頓堀リバーフェスティバルについて、大阪難波ＲＣのブースの
位置や、同ブースにおいて(有)リンクコーポレーション様がワインの販売を行うこと、OSAKAキッ
ズダンスフェスティバル、よさこい大阪大会に各2万円の賞金を贈呈すること、各日10:00～20:00
の間で行われることなどが共有された。 

2.クリスマス家族会について、12月14日(木)18:00より開催すること、次週11月9日(木)に各会員に案

内状をポスティングすること、ゲストにミュージカル俳優の大音智海
おおと ともみ

さん・岡施孜
おか しもん

さんに出演し
て頂くことなどが宮本友好委員長より報告された。 

3.例会中の食事を開始するタイミングについて福田会長より提案があった。会員増の為、発表や諸
事連絡も増えており、また女性会員も入会したことなどから従来の開始時間より早める案が提案
され話し合った結果、試験的に、ロータリーソング斉唱の後から食事を開始する案が承認され
た。尚、検証の上、再度次回理事会においても審議する。 

4.10月12日(木)に選考委員会によって行われた、会長ノミニー候補者及び次期理事候補者選考会議の
結果報告が松浦会長エレクトからあり、会長ノミニーに立花英司会員、次期理事に松田禎胤会
員、日髙雅哉会員、川井宗次会員、段正峰会員、赤坂宏会員を候補者とすることが承認された。 

5.当クラブの創立50周年記念事業実行委員会の創設時期や実行委員長候補について話し合われた。
理事会として林博之会員を実行委員長に推挙する件が福田会長より提案され承認された。次期理
事、次々期会長を会員の皆様に諮る時期と同様に、年次総会にて議題とすることが共有された。 

6.千田会員、藤原会員ご推薦の菊川直紀氏、千田会員、福田会員ご推薦の延生隆廣氏が会員候補者
として承認された。 

7.菰田吉見会員より出席免除の申請があり、承認された。 
8.地区より2024-25年度の地区委員会出向者推薦のお願いがあり、話し合われた。当クラブから現在
出向している福田会員、日髙会員の2名に次年度も継続して頂くことが提案され、承認された。  

１１月１日（水）天野山カントリークラブにて、総勢２５名のご参加により第1回友好ゴルフコンペを
開催いたしました。お天気にも恵まれ、夏日のような汗ばむ陽気の中、北コース東コースに分かれて
スタート。笑いあり、サプライズショットありで、美しいコースの景色を楽しみながら友好を深め合
いました。優勝は、松浦会長エレクト。グロストップの荒山会員は惜しくも準優勝となりましたが、
ミドルホールでイーグルを記録するなど、素晴らしいプレイを披露されました。 
１９時からの北極星心斎橋本店での成績発表会・懇親会には、松田会員のご参加もあり２３名で開
催、成績発表や各賞の授賞式などで大いに盛り上がりました。 
天野山カントリークラブをご手配いただいた林会員、懇親会の場に華を添え
ていただいた北橋会員、いろいろな準備をお願いしました河内友好副委員
長、進行をお手伝いいただいた友好委員のみなさんお疲れ様でした。最後に
参加いただきました皆様、ありがとうございました！ 文責：宮本倫明 



★来客紹介：松井友好委員 
 
 ゲストスピーカー 
          明石 晃 様 
 福田会員のゲスト 藤井圭一郎様 
 
 
 
 
 
 
 
★会長報告：福田会長  
1.明後日１１月４日（土）に、なんばグランド花
月の地下、YES THEATERにおいて竜馬四重奏スー
パーライブがございます。竜馬四重奏とは、日
本の伝統楽器である津軽三味線、篠笛、鼓、そ
して、西洋のヴァイオリンを融合させたユニッ
トです。現地で「大阪難波ロータリークラブ」
とおっしゃって頂ければ無料ご
招待となっております。複数名
でも可能ですので、ご家族・ご
友人お誘い合わせの上、是非お
願いいたします。もしご覧にな
られたい方は事務局までお名前
と人数をお願いいたします。 

2.今月はロータリー財団月間、そして当クラブに
はございませんが世界インターアクト（１２歳
から１８歳）週間が来週の１週間でございま
す。 
本日はロータリー財団月間の月間卓話として地
区資金推進小委員長の明石晃様に卓話を行って
いただきます。明石様、本日はお越し頂きまし
てありがとうございます。よろしくお願い致し
ます。 

3.昨日は第１回友好ゴルフコンペが天野山カント
リークラブで行われまして、総勢２５名ものた
くさんのご参加でした。（私を筆頭に一部の方
を除き）非常にハイレベルの戦いで、優勝は松
浦会員でした。荒山会員が２位でしたのです
が、東の９番でイーグルを取られまして（ミド
ルホールPAR４を２打）、そのコース、３６のお
見事パープレイで上がられました。宮本友好委
員長、河内副委員長を初め、友好委員の皆さ
ま、大変お世話になりました。 
 

★幹事報告：森幹事 
1. 本日例会終了後、定例理事会を開催させてい
ただきますので、理事役員の方はご出席下さ

い。 
2.12月8日.9日開催されます地区大会の登録料を
まだお納めでない方は本日中にお願いします。 

 
★委員会報告 
◇友好委員会：宮本委員長 
1.昨日開催させていただきました友好ゴルフコン
ペには多数ご参加いただきありがとうございま
した。 

2.11月16日開催させていただきます秋のグルメ
会、ご参加頂ける方は、ご連絡下さい。 

 
★ニコニコ箱報告：吉田智副SAA 
福田 忠：地区財団委員会より、明石晃様、本日

は卓話宜しくお願い致します。昨日の
友好ゴルフコンペ、宮本友好委員長初
め、友好委員の皆様大変お世話になり
ました。 

森 圭司：昨日は友好ゴルフコンペ、宮本委員
長、河内副委員長、段取り当日ありが
とうございました。松浦会長エレク
ト、おめでとうございます。 

大地庸元：早退お詫び。 
荻原 奨：例会連続欠席お詫び。木曜日に行事が

重なり、申し訳ありません。 
西原芳博：ゴルフコンペ、宮本委員長、お疲れ様

でした。懇親会、北橋元会長お世話に
なりました。 

徐 正萊：新入会員歓迎会、キャンセルお詫び。 
川口栄計：ゴルフコンペ、お疲れ様でした。成績

は皆まで言うな！ 
林博之：友好ゴルフコンペ、お疲れ様でした。北

橋さん、オムライス安定のおいしさ最
高です。 

松浦孝尚：福田会長、宮本友好委員長、友好ゴル
フコンペ、お疲れ様でございました。
おまけに優勝させて頂きありがとうご
ざいました。 

中川静夫：昨日は快晴の元でのゴルフコンペ楽し
かったです。宮本友好委員長並びに委
員の方々、ありがとうございました。 

立花英司：昨日の友好ゴルフコンペ、宮本友好委
員長お疲れ様でした。北橋さんありが
とうございました。 

米澤 勉：例会欠席お詫び。 
松田禎胤：誕生日、自祝。 
清水一人：友好ゴルフコンペお疲れ様でした。 
三島敏宏：第一回友好ゴルフコンペ、お疲れ様で

す！！ 

早栗義文：心うれしいこと！！ 
本間一成：秋さわやか、ネクタイを忘れずに。 
荒山義雄：例会欠席お詫び。ベスグロ、自祝。 
宮本倫明：第一回友好ゴルフコンペ、無事開催

感謝。 
川井宗次：苦悩のゴルフコンペ、お疲れ様でし

た。宮本委員長、大変お世話になり
ました。次回のゴルフコンペ、楽し
みにしています。 

日高雅哉：昨日の友好ゴルフコンペではメン
バーにも天候にも恵まれ、楽しい一
日を過ごさせて頂きました。宮本友
好委員長、河内副委員長、北橋元会
長、大変お世話になりました。 

段 正峰：例会欠席お詫び。 
藤原秀之：本日の卓話は第2660地区ロータリー

財団委員会資金推進小委員会明石委
員長にお話しして頂きます。最後ま
で宜しく御願い致します。 

秋田祐作：昨日の友好ゴルフコンペありがとう
ございました。すみません、４つも
賞頂きました。イエイ！ 

吉田 智：昨日ゴルフコンペ、お疲れ様でし
た。宮本友好委員長、ありがとうご
ざいました。私がビリだと思ってい
ましたが、なんとかブービーになり
ました。 

柏木俊祐：前回欠席お詫び。 
 
★大阪難波ＲＡＣへのニコニコ箱報告 
松浦孝尚：頑張って下さい。  
        累計 ￥１９２，０００ 
 
★卓話 テーマ ロータリー財団月間卓話 
 「ロータリー財団への寄付はなぜ必要か？」 
       卓話者  資金推進小委員長 
             明石 晃 様 
       卓話担当者 藤原秀之委員長 
 
地区ロータリー財団資金推進小委員会の委員長
を拝命しております、大阪西RCの明石晃と申し
ます。平素はロータリー財団へのご理解とご協
力を賜り誠にありがとうございます。 
本日は、「ロータリー財団への寄付はなぜ必要
か？」というテーマでお話させて頂きます。 
１．ロータリー財団への寄付はなぜ必要か？ 
財団に寄付して頂いた金額のうち半分弱が2660
地区に還元され、各クラブからの申請に基づき
地区補助金として交付されます。財団への寄付
金の一部は、皆様の奉仕活動に充てられるとい
う点がポイントとなります。 
また、２６６０地区に還元されない部分につい
ては世界各地での奉仕活動の財源となってお
り、財団への寄付は地域と世界の奉仕活動の財
源となっております。。 

２．財団寄付の種類について 
年次基金（普通寄付と特別寄付）、ポリオプラ
ス基金、恒久基金、ロータリー災害救援基金な
どがあります。 
年次基金寄付と恒久基金寄付は困っている方の
為に使われますが、目的が異なる寄付となりま
す。「年次基金寄付」は、今日の人びとへの支
援に生かされる寄付で、「恒久基金寄付」は、
後世のロータリー会員が末永く奉仕活動を継続
していけるように創設された寄付です。 
３．恒久基金に関する誤解！？ 
恒久基金寄付の元本について、実は我々が行っ
た寄付金だけではなく、既にお亡くなりになら
れた先輩方が行った寄付金も含まれています。
寄付をして下さった先輩ロータリー会員と現役
世代のロータリー会員が世代を超えて共同で奉
仕活動を行っているとも言えます。 
本来は、会員全員にご協力頂きたいという思い
がありますので、本年度より地区目標の文言を
変更しましたが、新しく設定したという意図で
はなく、「恒久基金寄付」の本来の姿に戻した
と認識しておりますので、ご理解頂ければ幸甚
に存じます。 
４．本年度の地区目標について 
年次基金（普通寄付と特別寄付）については一
人当たり150ドル以上、ポリオプラスについて
は一人当たり50ドル以上はこれまでと変わらな
い目標ですが、恒久基金寄付については、本年
度より一人当たり ３0ドル以上とさせて頂きま
した。 
本日は、「ロータリー財団への寄付はなぜ必要
か？」というテーマでお話させて頂きました。
今回の卓話が皆様の財団寄付へのご関心を深め
ることが出来ましたら幸
甚に存じます。 
本日はありがとうござい
ました。 

前回の記録  第１７回 １１月２日（木） 

 

明石 晃様   藤井圭一郎様 

今
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２０２３－２０２４年度の秋のＲＹＬＡセミナー

が１１月３日（金・祝）〜５日（日）の日程で、

大阪リゾート ホテル・ロッジ舞洲にて開催され

ました。大阪難波ＲＣからは、大阪難波ＲＡＣの

西野会長と林美侑さん、米山奨学生のバーシニ・

ペレーラさんが受講生として参加いたしました。

「原点回帰から未来行動へＪＵＭＰ！」のテーマ

のもと、とても有意義な時

間を過ごせた３日間であっ

たと思います。１日目の開

講式に森幹事、清水青少年

奉仕委員長と福田が、３日目の閉講式に林直前会長、米澤カウンセ

ラー、松田会員が参加いたしました。     文責：福田 忠 

これからの予定  
11月16日（木）例会・秋のグルメ会   11月23日（木・祝）休会       
11月25日・26日（土・日）道頓堀リバーフェスティバル 
11月30日（木）例会                   12月 7日（木）例会・年次総会・定例理事会 
12月 8日（金）9日（土）地区大会   12月14日（木）夜間例会・クリスマス家族会 

      千田元会長 秋の叙勲 受章 

             旭日双光章 
 

当クラブの千田忠司元会長が「旭日双光章」を

受章されました。心よりお祝い申し上げます。

長年にわたり大阪の発展、大阪の未来のために

ご尽力されてこられました。これからもご健康

で尚一層のご活躍を祈念いたします。 



初戦で１勝を上げ、幸先のいいスタートを切りました第３３回ガバナー杯争奪軟式野

球大会。１１月４日（土）は、１試合目が大阪御堂筋本町ＲＣ戦、約４時間開けての

２試合目が大阪天王寺ＲＣ戦のダブルヘッダーでした。場所は同じ万博記念公園ス

ポーツ広場、１１月とは思えない酷暑の中の大阪御堂筋本町ＲＣ戦、初回からテンポ

よく得点を重ね、途中ピンチもありましたが９対６での勝利。この試合では大塚選手

のランニングホームランも出ました。２試合目の大阪天王寺ＲＣ戦は初回２点を先制

したものの、４回表に３点取られて逆転を許します。しかしここから大阪難波の打線

が爆発します。松田選手のセカンドへの打球は進塁打となり、林選手、本塁へ炎のス

ライディングでまず同点。そして立花選手の２点タイムリーツーベースで逆転に成

功。次の回、堅い守りで相手を０点に抑え、その裏大阪難波はさらに４点を追加、 

９対３での勝利で今大会３勝目を上げました。西原－立花バッ

テリーのピッチングの組み立てが素晴らしく、また大塚－河内

選手で組む三遊間は安定感を増してきております。西原投手２

試合完投、大変お疲れさまでした。次戦は１１月１１日（土）

の八尾ＲＣ戦、勝って兜の緒を締めていきましょう。     

１１：１０プレイボールです！      文責：福田 忠 

大阪御堂筋本町６－９大阪難波 

大阪天王寺３－９大阪難波 


